

PERNES-LES-FONTAINES

Fête des associations : un grand succès populaire

Quant on connaît l'implication des associations de la ville, tant dans le domaine festif que sportif ou culturel, on ne pouvait qu'assister à une immense fête populaire au centre Paul de Vivie.

Avec 67 stands animés et décorés dont certains proposaient des initiations, la fête a été complète. D'autant plus que parallèlement, Music révolution et autres offraient concerts, chants, démonstrations de judo, karaté et une exposition absolument magnifique de rutilantes cylindres au stand Team Subaru. Quant aux associations, elles étaient particulièrement nombreuses. On notait par exemple la présence du

centre de loisirs, des lanterniers, des amis de la Nesque, de Trait d'union ou encore du club de football. De stands en stands, les enfants devaient faire valider leur passage, attestant ainsi de leur participation, voire de leur initiation.

Cette fête fait désormais partie du patrimoine de la ville et ce sont des parents enchantés qui y participent en grand nombre.

A SAVOIR

67 stands, 1500 visiteurs en hausse par rapport à 2005. Visites guidées de stands par les enfants avec un cadeau à la clé. Prochaine étape la préparation du téléthon le 28 septembre.



Le centre Paul de Vivie était noir de monde ce week-end.

Une famille en fête



Isabelle et ses trois hommes.

Isabelle, comptable, 40 ans, a amené sa petite famille de sportifs à la fête des associations. « Ça permet à mes garçons et à moi-même de découvrir toutes les activités des associations car il y en a beaucoup à Pernes » indique cette maman dynamique installée depuis un an dans

le village. « A part mon mari qui est au club Vélocio (vélo et VTT), on a trouvé ce qu'on cherchait. Pour mes fils, l'un fera du théâtre et du foot et l'autre du VTT, de l'anglais et ira au centre jeunesse. Quant à moi, j'ai choisi l'anglais, la guitare, l'informatique, le stretching et la ran-

donnée... Comme ça, j'ai une activité tous les jours » ajoute-t-elle avec malice. Il ne lui reste qu'à convaincre un de ses enfants à pratiquer son sport, le foot, à Pernes au lieu de partir rejoindre ses copains à Saint-Didier. Mais cela ne semble pas gagné d'avance !

Paroles d'organiseurs



Christian Solier, adjoint aux sports et Pierre Gabert, maire.

Christian Solier, adjoint aux sports et Pierre Gabert, maire, ont marqué activement cette énième fête des associations version 2006. Entourés des nombreux bénévoles des 67 associations présents sur le site, ils n'ont pas manqué de mettre la main à la pâte en répondant aux nombreuses interrogations du public. En clôturant cette

après-midi très conviviale Pierre Gabert n'a pas oublié de remercier tous les participants de ce traditionnel rendez-vous associatif. « Je n'ai même plus depuis combien d'années existe cette animation ! » Rajoutant, « j'espère une année fructueuse à tous les bénévoles qui ne comptent pas leur temps et leur énergie ».